

Pochen 2024 im Wirkbau

Pochen-Biennale im Chemnitzer Wirkbau

TEILEN LINK

Zuletzt aktualisiert: 26.09.2024 | 06:01 Uhr Autor: Karsten Kolliski

Im Wirkbau an der Lothringer Straße wird am Donnerstagnachmittag die Biennale "Pochen" eröffnet. 20 internationale Künstler haben sich daran beteiligt. Sie kommen aus der Ukraine, Österreich, Deutschland, Frankreich und Großbritannien. Während der Schau gibt es ein Begleitprogramm mit Führungen, Musik, Theater und verschiedenen Workshops.

Die Ausstellung geht bis zum 20. Oktober und ist immer freitags bis sonntags geöffnet. Das Programm gibt's online unter https://www.pb2024.eu/de.

TEILEN LINK